

# KABAR TERBARU

## Kasad : Jangan Terpaku Pada Rutinitas, Buatlah Inovasi!

Suhendi - [KABAR TERBARU.CO.ID](http://KABAR TERBARU.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 18:48



MAGELANG - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak M.Sc. berpesan kepada para Taruna Tingkat I, II, III dan IV Akademi Militer (Akmil) Magelang, agar jangan terpaku pada hal-hal yang sifatnya rutinitas. Kasad memotivasi para Taruna untuk berinovasi demi pengembangan diri dan kemajuan satuan.

Penegasan tersebut disampaikan Kasad dalam pembekalannya kepada para

Taruna Akmil, di Gedung Lily Rochli, Akmil, Magelang, Jawa Tengah, Kamis (4/7/2024).

Kasad juga mengurai beberapa penekanan lain sebagai bekal para Taruna Akmil, yang kelak akan menjadi perwira TNI AD dan mengawaki satuan-satuan di jajaran TNI AD.

“Kembangkan dirimu dengan terus belajar dan berlatih. Asah dirimu dengan kemampuan-kemampuan yang menunjang tugasmu. Kemampuan presentasi itu penting, kamu harus jago bicara di depan anggotamu sehingga bisa memotivasi anggotamu, maupun di depan umum. Semua ini perlu dikuasai selain kemampuan dasar prajurit seperti taktik (bertempur), serta kemampuan menembak dan bela diri,” urai jenderal bintang empat ini.

Penguasaan bahasa asing seperti bahasa Inggris juga menjadi salah satu penekanan Kasad. Disamping kebiasaan baik lainnya, yaitu membaca untuk menambah pengetahuan dan wawasan, serta kemampuan menganalisa perkembangan lingkungan strategis.

Tak lupa pula, Kasad meminta agar para Taruna mengakrabkan diri serta memanfaatkan teknologi terkini untuk menunjang pelaksanaan tugas pokok yang diembannya. Juga tak segan berdiskusi untuk mengembangkan inovasi-inovasi bagi kemajuan satuan dan institusi TNI AD, tentunya sesuai kapasitas dan kemampuan yang dimiliki masing-masing.

Usai memberikan pembekalan, Kasad juga menyempatkan diri untuk meninjau Lapangan Tembak Haroen Goentoro di Komplek Akmil, Magelang, serta makan siang bersama dengan seluruh Taruna yang ada disana. (Dispenad/Hendi)